

Montag, 13. Juni 2022

## NEUMARKT

NM Tagblatt

# Die schöne Müllerin im Reitstadel

**Neumarkt.** Am Dienstag, 21. Juni, 20 Uhr wird im Reitstadel der Liederzyklus „Die schöne Müllerin“ von Franz Schubert zu hören sein. Tenor Julian Prégardien wird dabei begleitet von Kristian Bezuidenhout am Hammerklavier.

In Frankfurt geboren erhielt Julian Prégardien seine erste musikalische Bildung in den Chören der Limburger Dommusik. Nach Studien in Freiburg und im Rahmen der Akademie des Opernfestivals von Aix-en-Provence war er von 2009 bis 2013 Ensemblemitglied der Oper Frankfurt. Parallel entwickelte sich seine internationale Konzerttätigkeit. Inzwischen sei der Tenor ein international herausragender Vertreter der jungen Sängergeneration, heißt es in einer Pressemitteilung der veranstaltenden Konzertfreunde.

Ebenso ist dort zu lesen: „Kristian Bezuidenhout ist einer der bemerkenswertesten und aufregendsten Tastenkünstler unserer Zeit, der auf dem Hammerklavier, dem Cembalo und dem modernen Klavier gleichermaßen zu Hause ist“. Er wurde 1979 in Südafrika geboren, begann sein Studium in Australien, schloss es in den USA an der Eastman School of Music ab und lebt heute in London. Im Alter von 21 Jahren erlangte Kristian Bezuidenhout erstmals internationale Anerkennung, nachdem er den prestigeträchtigen ersten Preis und den Publikumspreis beim Brügger Fortepiano-Wettbewerb gewonnen hatte.

Eventuell zurückgegebene Tickets sind an der Abendkasse erhältlich.